

● 推薦ドクターからの声

◆山下先生のお子様が日曜日に発熱、当院が日曜診療をしているため来院されたことをきっかけに知り合いました。先生の歯科医療は殺菌水で口腔内の細菌を除去、根本的に良好な口腔環境を維持させることが特徴。大型モニターで明確で適切な治療法を説明してくださいます。この先生に任せられるという安心感があります。 ◆口腔内の状態をみて過密日程を注意されました。自分自身を振り返るきっかけとなりました。(田奈クリニック院長・平山 寿先生)



(上)明るく和気あいあいとしたドクター＆スタッフ陣。勉強熱心なスタッフが多く、口腔感染症対策を指導してくれるPOICホームケアアドバイザーも多数在籍。

(中)2階に設置された、高性能歯科用CT。

(下)藤が丘駅から徒歩5分、水色の看板が目印。開業して30年以上、地域に根付いた歯科医療を展開している。

特殊高濃度治療水で口腔内を徹底殺菌 歯周病を迅速・劇的に治す治療を追求

院長 ドイツインプラント学会専門医

山下 修先生

【やました・おさむ】神奈川歯科大学卒業。趣味は改造で、各種メーカーと医療機器の開発も手がける。インプラント「FIT-System」、在宅ケア用ポータブルユニット「ケアかわん」などは製品化もされたそう。現在は、口腔感染症予防の重要性を啓発する講演会を、全国で多数展開中。◆NPO法人POIC研究会理事 ◆ドイツインプラント学会指導医



Pick up メニュー 生体本来の治癒力が即UP！ 短期集中PERIO治療コース

同院2階で行っている短期集中PERIO治療コースでは、特殊高濃度治療水で口腔内全体を殺菌。約1ヶ月の間に3回、繰り返し殺菌することで歯周病症状の改善が可能。麻酔を使用せず痛みはほとんどない、身体にやさしい治療法だ。免疫力を司るNK細胞も活性化し、身体全体が健康になるという。費用は歯周病の状態、難易度により5～7万円(税別/3回分)。

実は、治療用の水に含まれる細菌を取り除かなければ機器のみ滅菌しても不十分ということになりました。治療に対する必要があります。

当院では約20年前から口腔感染症について独自の治療を進め、今では歯周病を劇的に改善できるまでになりました。口腔内の細菌は心臓病や糖尿病、誤嚥性肺炎などの全身疾患と直接関わっており、健康を維持するには歯周病を治して細菌を繁殖させないことが大切。そこで重要なのが治療で使う水です。歯科

5月18日付の読売新聞に掲載された「歯科医療機関の7割は歯を削る機器を滅菌せずに使い回す」という記事は皆さんご覧になったことと思います。しかし

これは、治療用の水に含まれる細菌を取り除かなければ機器のみ滅菌しても不十分ということになりました。治療に対する必要があります。

当院では約20年前から口腔感染症について独自の治療を進め、今では歯周病を劇的に改善できるまでになりました。口腔内の細菌は心臓病や糖尿病、誤嚥性肺炎などの全身疾患と直接関わっており、健康を維持するには歯周病を治して細菌を繁殖させないことが大切。そこで重要なのが治療で使う水です。歯科

これは、3～4時間程度で歯周病の原因菌を死滅させることができ、またインプラントなどの口腔外科手術にもこの特殊高濃度治療水を用いた短期集中の歯周病治療を行っています。

2階にある自費診療専門医院では、特殊高濃度治療水を用いて、効果の高い治療を行っています。これは、細菌を分解する力を持った身体にやさしい特殊高濃度治療水を使っていますので、水周りは細菌ゼロ。この水で口腔内全体を除菌し健康な状態を保ちながら、効果の高い治療を行っています。

医療法人社団 究修会
山下歯科医院

☎045-973-2892 ☎045-971-0071 (2階)

横浜市青葉区もえぎ野6-3 1階
(2階は田園都市オーラルクリニック)
<http://www.y-dc.net>
<http://www.oralclinic.jp>